

# Kaltenhauser begrüßt neuen REHA-Standort

WIESING. Der Gemeinderat in Wiesing stellte einstimmig die Weichen für den neuen Reha-Standort. Für die VP-Bezirk-sobfrau Kathrin Kaltenhauser eine richtige „Entscheidung im Sinne der Kinder“. „Vor allem Bürgermeister Alois Aschberger, der die Suche nach einem alternativen Standort rasch und konsequent vorangetrieben hat, muss man hier Danke sagen“, sagt VP-Bezirk-sobfrau LA Kathrin Kaltenhauser. Es sei jedenfalls positiv, dass die Entscheidungsträger den damaligen Beschluss nochmals überdacht hätten. „Der jetzt ausgewählte Standort ist in jeder Hinsicht für den Bau einer Kinderreha-Einrichtung geeignet. Mit der Kinderreha, die in



**K. Kaltenhauser begrüßt den Reha-Standort.**

Foto: Die Fotografen

Wiesing entstehen soll, wird eine bisher bestehende Versorgungslücke in Westösterreich geschlossen“, betonte Kaltenhauser.